

Ressort: Technik

UN-Gremium: Festsetzung von Wikileaks-Gründer Assange unrechtmäßig

Genf/London, 05.02.2016, 09:22 Uhr

GDN - Die Festsetzung von Wikileaks-Gründer Julian Assange in der ecuadorianischen Botschaft in London ist nach Auffassung des UN-Gremiums zum Thema willkürliche Inhaftierung unrechtmäßig. Das teilten die UN-Rechtsexperten am Freitag mit.

Die dts Nachrichtenagentur sendet in Kürze weitere Informationen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-67320/un-gremium-festsetzung-von-wikileaks-gruender-assange-unrechtmassig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com